

# Nota de prensa del Departamento de Comunicaciones

Publicamos un comunicado que actualiza el estado de la investigación sobre el sacerdote Patricio Astorquiza Fabry.

01/04/2019

Con relación a la investigación sobre el sacerdote Patricio Astorquiza Fabry informamos que:

Tras el comunicado emitido por este Departamento el pasado 1 de febrero, con fecha 22 de febrero el

vicario regional de la Prelatura en Chile decretó una ampliación de la investigación, para recoger nuevas declaraciones.

Se han recibido en la Prelatura tres nuevas denuncias contra dicho sacerdote —una presentada a través del Departamento de Prevención de Abusos de la Conferencia Episcopal de Chile— sobre hechos con connotación sexual ocurridos hace más de quince años, cuando las denunciantes eran menores de edad. Estas denuncias se han incorporado a la investigación.

El 28 de marzo, el vicario regional del Opus Dei en Chile procedió al cierre de la investigación preliminar. Toda esta documentación será remitida a la Congregación para la Doctrina de la Fe. Mientras tanto, se mantienen vigentes las medidas cautelares establecidas para el sacerdote.

A las personas afectadas les reiteramos nuestra solidaridad y nuestro pesar. Expresamos nuestro absoluto rechazo a cualquier abuso y nuestro compromiso de contribuir a que se esclarezca la verdad en este caso.

---

*Quienes lo deseen pueden contactar al Coordinador de Protección de Menores de edad, al correo coordinador.opusdei@gmail.com, sin perjuicio de acudir al Departamento de Prevención de Abusos de la Conferencia Episcopal de Chile.*

Descargue la nota en pdf.